TEMAS MUNICIPALES

El plazo de inscripción para las 208 viviendas estará abierto por espacio un mes en una oficina habilitada al efecto en el Ayuntamiento

Desde mañana pueden presentarse solicitudes para las nuevas viviendas de Intxaurrondo

San Sebastián (DV). - A partir de na estará abierto en el Ayuntamiento el plazo de presentación de solicitudes para las 208 nuevas wiendas de promoción pública que el Gobierno Vasco construye en el de Intxaurrondo. Fuentes de la Consejería de Urbanismo del ecutivo autónomo confirmaron yer que hoy se publica en el Bole-n Oficial del País Vasco la orden que abre el plazo de inscripción, por lo que desde mañana, y por espa-cio de un mes, se podrán presentar las peticiones. Con ese fin se habili-tará en la Casa Consistorial una oficina especial, con dos adminis-trativas, para recoger las solicitu-

Con los impresos de solicitud los peticionarios deberán adjuntar una fotocopia del DNI y una declaración jurada en la que se especifiquen los los personales, situación profe-nal e ingresos brutos anuales de da uno de los miembros de la unidad familiar, carencia de vivien-da o condiciones de la ocupada, y situación de residencia, emigración

El resto de los documentos exigi-

Hoy, reunión

decisiva del CIM

San Sebastián (DV). – El Con-

san sepastian (DV). – El Con-sejo de Administración del Cen-tro Informático Municipal va a mantener esta tarde una impor-tante reunión para decidir el fu-

turo de la informatización de Ayuntamiento. Se votará de for-

ma definitiva el modelo a elegir.

dad. En la anterior reunión se

aplazó la votación con el fin de que los representantes de varios

grupos tuvieran ocasión de con-sultar con sus respectivos parti-dos qué opción elegir.

ese es al menos el deseo del residente ejecutivo de la enti-



as nuevas viviendas de Intxaurrondo aún se están construyendo, con un rápido ritmo en las obras. (Foto Insausti)

viviendas sólo se presentará posteriormente, en caso de ser admitido. De esta forma se trata de evitar que todos los candidatos tengan que presentar todos los documentos, lo que podría provocar un colapso en varias dependencias oficiales. Así, los papeles acreditativos deberán presentarse «a posteriori».

Según recordaba ayer el delegado de Urbanismo en Guipúzcoa, en la última convocatoria de viviendas de promoción pública, para 200 pisos se presentaron unas 3.000 solicitude

«Para acabar con el ambiente de sectarismo y exaltación de la violencia que padece la zona»

El PSOE ha planteado cuatro propuestas sobre la Parte Vieja

San Sebastián (DV). - El grupo de concejales socialistas ha presen-tado una moción al pleno en el que solicita que se tomen medidas para evitar el «ambiente de sectarismo y de exaltación de la violencia que padece la Parte Vieja». Se recuerda, en este sentido, que tras un año de mandato de la actual Corporación «las cosas siguen igual que el pri-

Entre las propuestas del PSOE

está «que se redacte y difunda un bando de alcaldía que aborde políticamente el problema, que se ordene por alcaldía a la Guardia Munici-pal que actúe para evitar, en lo posible, las situaciones descritas, que se sancione a los autores o, cuando ello no sea posible, se denuncie públicamente a los grupos responsables, y que se proceda a la eliminación de las pancartas y pin-tadas existentes en la Parte Vieja».

Sin tener que viajar fuera

«Desde Hong-Kong a Calcuta, pasando por La Concha» es el título del libelo firmado por M.J. Beldarrain, en calidad de representante de Herri na en la Junta Rectora del CAT, que hace unos días fue publicado en estas mismas páginas Qué gran oportunidad perdida de no haber escrito nadal el título estaba a la altura del contenido, una sucesión de frases sin argumento alguno ni correlación, lo único que quedaba claro es que al autor del artículo no le caemos bien dos concejales concretos de Alianza Popular, por lo demás la acostumbrada demagogia y el empeño habitual entre los dirigentes de HB por ganar el Premio Jomeini de literatura

entablemente en nuestra ciudad no sólo batimos el récord de ocupación personas/m2. En la playa de La Concha, día a día hay otro tipo de récord que se bate: el de salvajismo, ruindad, criminali-dad... por parte de unos pocos fanáticos enemigos de nuestra tierra y de nuestra ciudad señor Belda-rrain, ustedes, los que representan a esa banda, son los menos indicados para criticar problema alguno de nuesta ciudad. Tome nota por si le suena alguno

La Parte Vieja Convertida en una cuadra: Hasta cuándo los meritorios vecinos de la Parte Vieja y los donostiarras en general tenemos que soportar la ocación indiscriminada de carteles de su banda de pintadas que agreden a nuestros edificios, de todo tipo de barricadas y batallas campales que ustedes organizan pisoteando los derechos de los ciudadanos. Lo de «cuadra» no es sólo un adjetivo ferido al aspecto estético con que sus «muchachos» decoran la Parte Vieja, a veces también se refiere a elementos que por las «pintas» y por sus modales mejor estarían en una cuadra que en la

Quema y destrozos de bienes de la ciudad: Aunque sobre esto está todo dicho sólo un ejem-

plo: cuando se vivían momentos de angustia por el desprendimiento de tierras en la entrada de la variante, a la altura de Añorga, cuando nuestros bomberos, Guardia Municipal y demás servicios públicos luchaban contra la catástrofe, cuatro cobardes aprovechaban la ocasión, a las cinco de la tarde, para incendiar un autobús municipal. Esta vez los daños fueron menores, la actuación valerosa y rápida de un miembro de la OTA y la colaboración cívica ahorró unos cuantos millones a los contribuyentes donostiarras.

Destrucción de vehículos franceses: Sin entrar en valorar un absurdo boicot que sólo atenta contra el pueblo vasco, que es quien paga las consecuen-, la estudiada campaña para destrozar la imagen de Donostia, para evitar la venida de turistas sólo persigue un objetivo: acabar con la principal fuente que tiene nuestra ciudad de crear puestos de trabajo y generar riqueza. De la industria agricultura es imposible que viva la población activa mayoritaria de San Sebastián, el sector servicios y el turismo es nuestra principal baza para no caer an la ruina que unos pocos persiguen y que supondría el caldo de cultivo adecuado para sus fanáticas y radicales tesis

Acabar diciendo que no soy contrario a los viajes, al revés estoy convencido que visitando otros países se engrandece el espíritu, se civilizan los sentimientos y se comprende mejor que no somos el ombligo del mundo. Lo único que ocurre aquí es que un grupo de amargados minoritario, guiados fundamentalmente por una mezcla de odio, fanatismo y envidia, pretenden amargarnos la vida a los demás. Las igualdades hay que buscarlas, ¡síl, pero por arriba, no por abajo.

Gregorio Ordóñez

S IRIMIRI

Van mejorando los días, la temperatura sigue ascendiendo y nuestra ciudad se está poniendo bien bonita y animada. Las playas están a rebosar, la gente va de verano, con ropas frescas y cortas. Nos quedaríamos cortos si queremos reflejar lo maravilloso que está nuestro San Sebastián. Claro que sin contar los agujeros que nos están saliendo por los distintos barrios.

Agua con 'caca de va-

ca'. Con ese mismo título, comenta Arantza Uriarte: «Estoy indignada con las explicaciones que han dado los técnicos del Ayuntamiento y de Sanidad sobre el problema del agua que hemos tenido en Gros y Ategorrieta. Deduzco que si no llegan a estallar las tuberías, nadie nos hubiera contado que durante unos días hemos estado bebienunos dias hemos estado bebiendo el agua mezclada con 'caca
de vaca', así llanamente sin eufemismos. Los técnicos de Sanidad deberían ser psicólogos o
sociólogos en lugar de farmacéuticos o médicos, porque
siempre que comparecen para
actarar algún asunto se dedican a tranquilizar a la gente, a quitar hierro a los sucesos, a evitar alarmismos. Da lo mismo que sea la suciedad del agua, que los casos de meningitis o salmone-lla, nada es grave para los hom-bres de Sanidad cuando se trata de hablar ante la prensa. Aunque nadie vaya a morir, no se puede quitar importancia al hecho de que hayamos estado bebiendo esa porquería».

Parte Vieja. El concejal Odón Elorza nos señala, en re-lación con la carta publicada ayer dirigida al PSE: «Precisamente hace dos semanas solici-té al alcalde la celebración de una junta de portavoces para tratar sobre el tema de la Parte Vieja y de la droga, pidiendo que se adoptaran medidas de cara al verano y que se coordinasen las actuaciones de la guardia municipal con las otras fuerzas de seguridad. El alcalde no accedió a dicha convocatoria, dijo que no era precisa la reunión»

Alza-Antiguo. Nos indica un lector: «Las colas que se forman en el Astoria en espera del autobús Alza-Antiguo resul-tan impresionantes a mediodía, cuando la gente se desplaza a la playa. En ocasiones llegan desde la propia parada, junto a las taquillas de Sancho El Sabio, hasta la farmacia de Pío XII. Cuando comiencen las vacaciones escolares, las colas serán más largas todavía, por lo que considero urgente que se amplíe el servicio, que es cada media

■ Teléfonos. Y se queja otro: «Están estropeados los tres teléfonos públicos de Ondarreta, el de la cabina y los 'hue-vos'. En esta época del año, con miles de personas en la playa, es urgente que se reparen».

Insensibilidad. El lector A. Perez se extraña: «Les llamo impresionado por la insensibili-dad de la gente. En la playa había esta mañana un chico muerto, dicen que por drogas, y la gente seguía tumbada toman-do el sol a unos metros, como si nada. Es increíble. Yo, impresio-nado, me he ido a casa, no podía estar en la playa viendo a un chico tan joven muerto de esa manera».

Rapidez. Llama el lector Juan Carballo «para agradecer al Avuntamiento la rapidez con la que se realizaron las tareas de limpieza tras el desprendimiento ocurrido sobre la variante. Desde mi domicilio en la plaza de Irún se pudo apreciar a qué ritmo trabajaron las distintas brigadas y creo que todos los veci-nos coincidimos en sentirnos satisfechos»

Txindoki. Es el nombre de los talleres donostiarras que aportaron los grupos electrógenos para colaborar en dejar libre nos para colaborar en dejar libre la variante, dato que no se publi-có al quedar por error excluída de la lista oficial de entidades que trabajaron a destajo para quitar el desmonte que taponó la carretera. Talleres Txindoki y las demás entidades demostraron una gran profesionalidad y capacidad para resolver un gra-ve problema de circulación. Enhorabuena a todos.

Ertzaintza. Sugiere la lectora María Echaide: «La ubicación de la Ertzaintza en Donostia debería ser en los bajos de la Pescadería, en la Parte Vieja, con lo que se normalizaría este barrio, abandonándose el proyecto de 'estación militarizada' de Amara, porque es una barbaridad que debiera impedir Albis-

Hermanitas de los Po-

bres. Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron ayer los siquientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 500 pesetas de X.X.. Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas,

100 pesetas.



Atzendenetxe no era esto. Los vecinos de Intxaurrondo se quejan/de que la villa Atzendenetxe, prevista para que sea la única zona verde, se ha convertido en un aparcamiento porque el Ayuntamiento dice que no dispone de dinero para urbanizarla como jardín. Son 2.000 metros cuadrados que en vez de servir como lugar de esparcimiento se utiliza como parking de coches, camionetas y hasta camiones. Los vecinos van a colocar hoy obstáculos fijos, con motivo de los actos de la víspera de San Juan, e intentar reservar el jardín para solaz de los intxaurrondotarras, que nos han enviado esta foto como prueba de su denuncia